

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Perkebunan Kelapa Sawit terhadap Ekologi Serangga Polinator pada Tanaman Cabai Merah (*Capsicum annum* L.) yang merupakan syarat untuk mendapatkan gelar sarjana sains pada jurusan Biologi Non Kependidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih atas segala bantuan yang telah diberikan, khususnya kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED. Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd, selaku ketua jurusan Biologi UNIMED, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si, selaku ketua Program Studi Biologi, UNIMED, Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan waktunya kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si., Bapak Drs.Puji Prastowo, M.Si., Ibu Elida Hafni siregar, S.Pd, M.Si., selaku dosen penguji penulis mengucapkan terima kasih atas kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan skripsi ini. Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS selaku dosen Pembimbing Akademik, penulis mengucapkan terimakasih atas perhatian yang telah diberikan selama menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahhanda Osmer Sirait dan Ibunda Rusna Rumapea yang tak pernah letih untuk memberikan dukungan, semangat, dan kasih sayang. Kepada Kakak Sertika Sirait, Abang Ramses Sirait, Kakak Manuturi Sirait, Abang Eduard Sirait, Bernat Sirait dan Kakak Marina Sirait yang selalu memberikan motivasi, dukungan dan semangat kepada penulis. Kepada sahabat Biologi Nondik A 2012 yang selama 4 tahun sudah merasakan suka dan duka perkuliahan, dan teman-teman Biologi Nondik B

2012 terkhusus Ajeng, Kemala, Lelly, Monalisa, Ruth dan Ymelda yang sudah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan banyak kekurangan. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tulisan ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat untuk para pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, September 2016

Jelly Mariska Sirait  
NIM. 4123220012

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY